



## Visita de Estado: Boric va a Brasil con la “guerra arancelaria” en la agenda

● Mañana se reunirá con el Presidente anfitrión Luiz Inácio Lula da Silva.

RIENZI FRANCO

El Presidente Gabriel Boric inicia hoy un viaje a Brasil para concretar una visita de Estado. Lo hará acompañado de una nutrida delegación de ministros, empresarios y representantes de la academia, según se aprecia en la información dada a conocer por el Ejecutivo.

Además de lo formal, los efectos de la denominada “guerra arancelaria”, propiciada por las alzas del Presidente Donald Trump, de Estados Unidos, y la respuesta de China, serán parte de la agenda de temas a tratar.

Consultada la ministra vocera (s) de La Moneda, Aisén Etcheverry, respondió a Chilevisión, que “a propósito de las medidas que se están tomando, por el tema arancelario, se están fortaleciendo todas las redes sin distinción. En particular esta semana partimos, el Presidente, un grupo de ministros, empresarios y representantes de la academia, a Brasil precisamente a estrechar los vínculos comerciales que hoy existen. Brasil es nuestro tercer mayor socio comercial. Y esta gira nos permitirá, en un escenario arancelario complejo, profundizar las relaciones comerciales que hoy existen y avanzar en otras medidas para el comercio, como el corredor bioceánico vial”.

Etcheverry será parte de la comitiva que viaja con Boric, junto también al canciller, Alberto van Klaveren; el ministro de Hacienda, Mario Marcel; de Defensa, Adriana Delpiano; de Economía, Nicolás Grau; y de Agricultura, Esteban Valenzuela.

El presidente del Senado, Manuel José Ossandón (RN); las diputadas Claudia Mix (Frente Amplio) y Daniela Serrano (Partido Comunista); Guillermo Ramírez (UDI) y Jorge Saffirio (Demócratas), también viajarán.